



**ECOLES MILITAIRES DE SAUMUR
ECOLE DE CAVALERIE
ORDRE DU JOUR N° 06**

Officiers, Sous-officiers, Brigadiers chefs, Brigadiers et Cavaliers d'active et de réserve.

Cette cour des Invalides où sont alignés nos drapeaux et étendards, cette cour où nous nous retrouvons, jeunes et anciens à proximité de là où reposent tant d'illustres figures de la cavalerie française, cette cour se souvient.

Elle se souvient du général Lassalle tué à la tête de ses Hussards, du général Lyautey auquel les Spahis doivent tant, des généraux de Lattre et Leclerc qui libérèrent la France. Elle se souvient des plus célèbres figures de la cavalerie comme celles des plus humbles. Elle garde dans ses pierres les vibrations des charges des Hussards de Bercheny à Eylau, de Chamborant à Friedland et d'Etherhazy à Iena, sans oublier la charge victorieuse des Dragons à Austerlitz. Elle conserve aussi l'écho du galop des Spahis et des Chasseurs d'Afrique à Uskub, et celui du Royal Etranger à Messifré et Rachaya. Elle se souvient des combats des coloniaux à Bir Hakeim, des Cuirassiers à Baccarat et des chars de combat à Berchtesgaden. Elle garde enfin le souvenir des chars de marine dans les rizières d'Indochine et le sacrifice des Chasseurs à Dien Bien Phu.

C'est la cavalerie de Bayard, de Davout, de Charles de Foucauld, du général des Vallières et des cadets de Saumur, des généraux Touzet du Vigier et Delestraint. C'est la cavalerie de Bournazel, de Neuchêze et de Hervouet et tous les autres, anonymes ou non, qu'ils soient Maréchaux ou jeunes soldats qui se sont battus ou sont morts au service de la France sur tous les champs de bataille où la cavalerie française s'est engagée depuis la nuit des temps jusqu'à aujourd'hui. C'est la cavalerie de la 1^{ère} guerre du Golfe, de l'ex-Yougoslavie et du Kosovo, du Liban, de l'Afghanistan, du Tchad, du Mali et de la Centrafrique. C'est la cavalerie de demain, celle peut-être, des plus grands héroïsmes.

C'est la cavalerie de l'audace et du courage, celle de la vitesse et du panache, c'est la cavalerie de la fidélité et de l'espérance. C'est la cavalerie que l'on aime. C'est notre cavalerie, c'est la cavalerie de la France, c'est la cavalerie éternelle.

Et par Saint Georges, Vive la cavalerie.

